

## DISCURSO DE APERTURA

INGRID NASS DE LEDO

*PRESIDENTA DE LA SOCIEDAD VENEZOLANA DE ONCOLOGÍA*

Estimados amigos, parece mentira han transcurrido ya 58 años desde que se fundó nuestra Sociedad en el año de 1971; en esta misma ciudad, se instaló nuestro primer Congreso de Oncología, luego de una interrupción comenzó a realizarse cada dos años, el camino ha sido largo, y no siempre fácil, pero a través del tiempo, el trabajo constante y los obstáculos vencidos estamos inaugurando hoy otro de nuestros magnos eventos: el XV Congreso Venezolano de Oncología, realizado en esta ocasión en el mes de julio, fecha no acostumbrada por nosotros, pero se hizo así por consenso, debido a la realidad política que se vive en el país.

Con el aval del Consejo Nacional nombramos al Dr. Francisco Arcia Romero como Presidente Honorario de este Congreso, un pequeño homenaje a su amplia trayectoria docente y profesional.

El Congreso fue dividido en bloques: de actualización y por especialidades, con la particularidad que incluimos lo más relevante de ASCO 2012, esta vez con invitados internacionales, y un día con la oncología, este último sólo para estudiantes de medicina, con la idea de dar a conocer a las generaciones futuras nuestra especialidad, este fue uno de los objetivos que nos planteamos al inicio de nuestra gestión como Junta Directiva. El programa científico y los bloques por especialidades fueron diseñados para llevarles lo más actualizado y novedoso, con un panel de invitados internacionales de amplia trayectoria y experiencia y con el aporte incalculable de los médicos venezolanos, especialistas en las diferentes ramas de la oncología, como siempre los mejores y reconocidos por su dedicación, profesionalidad

y su trabajo en beneficio de nuestro paciente oncológico.

Los trabajos libres en sus diferentes modalidades de presentación, con un número de 67 y cinco premios científicos otorgados, nos muestran el fructífero trabajo que se realiza en el país; nos adaptamos a las nuevas tecnologías y presentamos los póster por primera vez en formato electrónico, así nos preparamos para la migración a formato digital.

El trabajo en equipo rinde su fruto, es oportuno agradecerles a mis compañeros de la Junta Directiva, a los integrantes de los diferentes Capítulos y Secciones que componen la Sociedad, al Comité Científico y en especial a su presidente el maestro Dr. Gerardo Hernández, por su trabajo y apoyo constante; a todos los coordinadores de los bloques del Congreso, a nuestro personal administrativo: Andrés Carmona por su colaboración y dedicación, a la Sra. Alejandra Jiménez, Francisco Izquierdo, Tania Valecillos, por la coordinación de este evento; a Badan, la industria farmacéutica, y casas comerciales por su siempre generoso apoyo y aporte.

Es oportuno darles la bienvenida a los invitados internacionales, que han aceptado visitarnos y compartir con nosotros sus experiencias otorgándonos así un voto de confianza. Con un programa social atractivo y un excelente programa científico y la asistencia de todos ustedes el XV Congreso Venezolano de Oncología se inaugura hoy con mucha esperanza y con la vista puesta en el futuro, en donde el paciente oncológico reciba una atención digna y tengamos una Venezuela mejor para nuestros hijos y nietos. Gracias a todos, y bienvenidos.